

Lycée Aragon-Picasso : le Soweto choir a fait vibrer la Master Class



Plusieurs chanteurs du Soweto choir, avec les professeurs de musique Pierre Gobert et Christelle Bossu. Photo Progrès/Martine ARPINO

Le groupe qui a porté son talent, sa joie et son enthousiasme dans les plus grandes salles du monde est venu à la rencontre des lycéens de Givors et Saint-Etienne.

Vendredi, 112 lycéens, 76 d'Aragon-Picasso et 36 du lycée Honoré-d'Urfé de Saint-Etienne se sont retrouvés au lycée Aragon pour répéter plusieurs chants avec les chanteurs du Soweto gospel choir. Invités par le professeur de musique (option et spécialité) Pierre Gobert, ces derniers qui commencent leur tournée en France ont accepté de venir faire chanter les lycéens et quelques enseignants. Christelle

Bossu, professeur d'Honoré-d'Urfé a aussi participé à cette rencontre avec ses élèves.

Samedi, 80 d'entre eux se sont produits avec le groupe lors de leur concert Espoir programmé au Festival Gospel à la salle Molière de Lyon. « L'objectif de cet événement est double ; chanter, danser, apprendre le répertoire du groupe et se produire sur une vraie scène », précise l'enseignant. Le Soweto gospel choir est un groupe de gospel sud-africain de renommée internationale. Il a été fondé en 2002 à Soweto, par David Mulovhedzi et Beverly Bryer, deux directeurs de chorale. Ce groupe aux talents multiples, est originaire de Soweto, près de Johan-

nesburg. Les chanteurs combinent dans leurs morceaux, des éléments de musique africaine, de gospel, de negro spirituals, de reggae et de musique populaire américaine.

Les textes sont dans différentes langues sud africaines, y compris le zoulou, l'exhosai et l'afrikanns. Le Soweto choir a reçu le Grammy Award du meilleur album traditionnel de musique du monde, en 2007, 2008 et 2019. La Master Class a participé à un moment d'échange et de partage privilégiés avec les artistes du Soweto choir dans un merveilleux mélange de gospels et de danses.

De notre correspondante **Martine ARPINO**